



Pressemitteilung

Bestnoten für Freiburg

Die Albert-Ludwigs-Universität ist bundesweit einer der herausragenden Forschungsstandorte für Anglistik

Im Forschungsrating des Wissenschaftsrates für Anglistik und Amerikanistik hat die Universität Freiburg hervorragende Ergebnisse erzielt. Das Rating hat die Forschungsleistungen, unterteilt in die Fachgebiete Englische Sprachwissenschaft, Literatur- und Kulturwissenschaft, Amerikastudien und Fachdidaktik, an 60 Hochschulen bundesweit untersucht. Die Kriterien waren Forschungsqualität, Reputation, Forschungsermöglichung und Transfer an außeruniversitäre Adressaten. Die Albert-Ludwigs-Universität hat viermal die Bestnote „herausragend“ erhalten. Dies ist das zweitbeste Ergebnis nach der Ludwig-Maximilians-Universität München. „Die Ergebnisse des Wissenschaftsratings bestätigen, warum die Freiburger Anglistik und Amerikanistik in der Forschung und vor allem auch in der Lehre konstant Spitzenplätze belegt“, sagt Prof. Dr. **Bernd Kortmann** vom Englischen Seminar der Universität Freiburg.

Das Fachgebiet Englische Sprachwissenschaft bekam sowohl in der Qualität und der Reputation als auch in der Forschungsermöglichung das Prädikat „herausragend“. Ebenfalls „herausragend“ ist die Forschungsqualität in der Literatur- und Kulturwissenschaft. Die Forschungsermöglichung und die Reputation dieses Fachgebiets sind „herausragend/sehr gut“. Auch die Amerikastudien hat der Wissenschaftsrat in diesen drei Teilbereichen als „sehr gut“ bewertet. Der Transfer an außeruniversitäre Adressaten erhielt in der Literatur- und Kulturwissenschaft sowie bei den Amerikastudien die Bewertung „sehr gut/gut“. Fachdidaktik ist am Englischen Seminar in

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Annette Kollfrath-Persch
Rimma Gerenstein
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 07.12.2012

Freiburg kein eigenständiges Fachgebiet und wurde daher nicht separat bewertet. Mit dem Forschungsrating Anglistik hat der Wissenschaftsrat erstmals ein geisteswissenschaftliches Fach untersucht.

Pressemitteilung des Wissenschaftsrats und Hintergrundinformationen zum Rating:

www.wissenschaftsrat.de/index.php?id=1108&=

Kontakt:

Prof. Dr. Bernd Kortmann

Englisches Seminar

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Tel.: 0761/203-3318

E-Mail: bernd.kortmann@anglistik.uni-freiburg.de